

APPEL DE CANDIDATURES POUR LE COMITÉ CONSULTATIF AGRICOLE – RÉSIDENTE OU RÉSIDENT DE LA MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ DE PONTIAC

La Municipalité régionale de comté de Pontiac (MRC) lance un appel de candidatures afin de combler le poste de résidente ou de résident du Pontiac au sein du Comité consultatif agricole (CCA). **Ce mandat est d'une durée de 2 ans (2026 et 2027)** avec possibilité de renouvellement. Le CCA se rencontre habituellement jusqu'à quatre fois par année. Il peut tenir ses rencontres en français, en anglais ou dans les deux langues, selon la composition de celui-ci. Ses procès-verbaux sont rédigés dans les deux langues.

Le CCA a pour fonction d'étudier, à la demande du conseil de la MRC ou de sa propre initiative, toute question relative à l'aménagement du territoire agricole, à la pratique des activités agricoles et aux aspects environnementaux qui sont rattachés à cet aménagement ou à cette pratique. Cela comprend notamment l'analyse des règlements en matière d'aménagement et d'urbanisme ainsi que l'analyse des demandes d'autorisation, d'exclusion et d'inclusion en zone agricole. Il a également pour fonction de faire au conseil de la MRC les recommandations qu'il juge appropriées sur les questions qu'il a étudiées.

Si vous avez un intérêt pour l'aménagement du territoire, l'urbanisme, les terres agricoles et les activités agricoles, nous vous invitons à soumettre votre candidature à l'attention d'Alan Dabrowski, aménagiste, en nous faisant parvenir une lettre d'intérêt. Le poste demeurera ouvert jusqu'à ce qu'il soit pourvu. Si vous souhaitez obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter.

Par courriel : a.dabrowski@mrcpontiac.qc.ca

Par la poste ou en personne : 602, route 301 Nord, Campbell's Bay (QC) J0X 1K0

Par télécopieur : 819-648-5810

Veuillez noter que pour être admissible, vous ne pouvez pas être agricultrice ou agriculteur, ni membre d'un conseil municipal, d'un Comité consultatif d'urbanisme (CCU) ou du personnel municipal.



602, route 301 Nord, Campbell's Bay (Québec) J0X 1K0
T. 819-648-5689 F. 819-648-5810 E. mrc@mrcpontiac.qc.ca

CALL FOR APPLICATIONS FOR THE AGRICULTURAL ADVISORY COMMITTEE – RESIDENT OF THE PONTIAC REGIONAL COUNTY MUNICIPALITY

Pontiac Regional County Municipality (MRC) is launching a call for applications in order to fill the position for resident of the Pontiac on the Agricultural Advisory Committee (AAC). **This mandate is a 2-year time period (2026 and 2027)** with possibility of renewal. The AAC generally meets up to four times a year. It can hold its meetings in English, in French, or in both languages, depending on its members. Its minutes are written in both languages.

The function of the AAC is to examine, at the request of the MRC Council or on its own initiative, any matter relating to agricultural land planning, the practice of agricultural activities and the environmental aspects pertaining to such planning and practice. This includes, among other things, the analysis of the planning and urbanism by-laws, as well as the review of applications for authorization, exclusion, and inclusion in the agricultural zone. A further function is to make the recommendations it considers appropriate regarding the matters it has examined to the MRC Council.

If you have an interest in land planning, urbanism, agricultural land, and agricultural activities, we invite you to submit your application to the attention of Alan Dabrowski, Land Use Planner, by submitting a letter of interest. The position will remain open until it is filled. If you would like more information, please contact us.

By email: a.dabrowski@mrcpontiac.qc.ca

By mail or in person: 602 Route 301 North, Campbell's Bay (QC) J0X 1K0

By fax: 819-648-5810

Please note that in order to be eligible, you cannot be a farmer, nor a member of a municipal council, of a Planning Advisory Committee (PAC), or of municipal staff.